



SMS, ADSL, Internet, Guías telefónicas, Móviles..
Todo esto y mucho más en www.telefonica.es

ibercampus.es
 El digital de la enseñanza superior

martes, 05 de febrero de 2008

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
 Política
 Sociedad
 Supervivencia
 Empleo y formación
 Ciencia y tecnología
 Convocatorias
 Cultura
 Deportes
 Libros
 Becas y concursos
 Iberoamérica

www.ifema.es

POLÍTICA - Universidad Pública de Navarra (UPNA)

Según el Secretario de Universidades

La adaptación a Bolonia permitirá potenciar las prácticas en empresas

La adaptación al nuevo Espacio Europeo de Educación Superior va a traer consigo un acercamiento al mundo de la empresa. Así lo aseguró el secretario de Estado de Universidades e Investigación, Miguel Ángel Quintanilla, quien durante la entrega de los III Premios de la Red de Fundaciones Universidad Empresa afirmó que tras la adaptación a Bolonia que se está llevando a cabo y que tiene que concluirse antes de 2010, las prácticas externas en empresas "se van a potenciar". En este sentido, pidió a las empresas un esfuerzo por transmitir sus necesidades a las universidades.

ibercampus.es

4 de febrero de 2008

Imprimir esta noticia
 Enviar a un amigo



Suscríbete
 y recibe toda
 la información
 en tu email

nos interesan.

Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

- El humo en el guateque de Gallardón, es sumamente espeso y amenaza con causa sus ambiciones

Blogs

-  **Modas**
La moda de sube al carro de la compra
 Irene M. Campano
-  **Desde el azoguejo**
El Canon Digital. ¿Qué intereses esconde?
 Jesús Merino
-  **Campus del infolítico**
El gozo intelectual, ausente de la Universidad
 Todos debemos superar el neolítico
-  **Me llaman House**
MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!
 Diario irreverente de un médico hispano
-  **Comunico, luego existo**
Universidad de calidad
 Pedro García-Alonso Montoya
-  **Transitar por Eurolandia**
EMPLEO EN LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES
 Donato Fernández Navarrete
-  **Capital Humano**
¿A ti que es lo que te mueve?
 Enrique Serrano Montes
-  **Blog and roll**
La Ciencia de la perpetuidad
 De lo que pasa en mi escalera



Encuesta

¿Qué opinas sobre la propuesta de adelantar el comienzo y el final del curso universitario?

- Me parece bien, así los exámenes no coincidirán con los meses de calor.
- No me gusta la idea, prefiero que se queden las fechas como están.
- NS/NC



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco

Así, Quintanilla destacó que aunque "queda mucho camino por recorrer, hemos recorrido muchísimo". En este sentido, explicó que "hoy en día hay actos como éste que hace veinte años eran inimaginables". Aun así, abundó en que "hay muchas cosas por delante y uno de los retos fundamentales es conseguir una mayor integración del mundo de la empresa en la formación universitaria".

"No se trata tanto de que las universidades se adapten a lo que necesitan las empresas sino de que las empresas hagan un esfuerzo para transmitir con más contundencia a las universidades lo que precisan y colaborar con ellos", dijo, e insistió en que "ahí hay un mundo enorme que tenemos todavía que explorar".

El nuevo Espacio Europeo

Esa adaptación al nuevo espacio, para el secretario de Estado, "no va a ser un cambio traumático". Según explicó, "el marco legislativo ya está aprobado y ahora mismo se está esperando a que las universidades presenten los nuevos planes de estudio adaptados a la nueva normativa". También dijo que, según le consta, "las universidades están trabajando en ello".

Según predijo Quintanilla, el curso que viene habrá una "buena cantidad" de títulos adaptados al nuevo espacio de educación superior, "aunque serán todavía una minoría". Respecto a la disposición de las universidades explicó que no ve reticencias ya que "todas están trabajando en el diseño de los nuevos planes de estudio", aunque hay "unas que van más rápido que otras".

Los cambios que supondrá esta adaptación al espacio europeo de educación superior dijo que "se trata de que todas las titulaciones se adapten ahora a un esquema de grado o máster, por lo que no habrá diplomaturas y licenciaturas sino grado por un lado y master por otro". Por otro lado, "no existe un catálogo cerrado de títulos universitarios, sino que las universidades pueden proponer los títulos que consideren necesarios".

La Universidad Española buena, pero mejorable

Preguntado acerca de la universidad española en comparación a la europea, explicó que el sistema español "está muy bien". Como ejemplo puso el gran número de estudiantes del Programa Erasmus que eligen como destino España para realizar sus estudios, 26.000, dijo.

Esto es para el secretario de Estado indicativo de que "la gente viene porque también hay muy buenas oportunidades de formarse ya que el sistema español está homologado y es muy atractivo". También indicó que "para estudiar cualquier cosa en España no es imprescindible tenerse que ir al extranjero, se puede hacer aquí y competitivamente".

También indicó que "faltan cosas" y abundó en que "hay que conseguir estar entre los mejores porque todavía no lo estamos". Y fue optimista: "Lo vamos a conseguir y podemos hacerlo", dijo.

Los premiados

Los premiados por la Red de Fundaciones Universidad Empresa fueron seis.

En la modalidad 'PYME', recibió el premio la empresa barcelonesa Infociencia S.L. En la modalidad 'Universidad', el premio fue a parar al grupo de investigación bioquímica de Nutrición de la Universidad de Granada. En el apartado de 'Innovación Tecnológica', el ganador fue el 'Proyecto INSIGHT', con sede en Madrid.

En la modalidad 'Tecnologías de la Información', ganó el 'Proyecto MINERVA', de la Asociación de Investigación y Cooperación Industrial de Andalucía. En la sección de 'Formación y Empleo' recibió el galardón la Red de Cátedras de Empresa Familiar en las Universidades Españolas. Por último, el premio 'Trayectoria de Colaboración' recayó en los laboratorios veterinarios Syva, de León.

Las condecoraciones fueron entregadas por el secretario de Estado de Universidades e Investigación y el rector de la Universidad de Navarra, Ángel Gómez Montoro. Los premios tienen como misión "reconocer la labor de las entidades y organismos que, mediante su trabajo, contribuyen a fomentar y estimular la interrelación entre el mundo empresarial y el universitario".

La Red FUE, está compuesta por 33 fundaciones universidad-empresa, entre las que se encuentra la Fundación Empresa Universidad de la Universidad de Navarra (FEUN), que este año acogía la entrega de premios en calidad de anfitriona.

Otros asuntos de Política

- ✓ El Rector de la UGR presenta a los miembros de su equipo en el Consejo de Gobierno, que preside por primera vez
- ✓ El Rey se reunirá con Mubarak para relanzar la Escuela Euroárabe de Negocios de Granada
- ✓ Dos candidatos se enfrentarán en las elecciones a rector de la UPM
- ✓ Los universitarios, a prueba
- ✓ De la Vega anuncia la creación en Valencia de una sede de la Fundación Biodiversidad
- ✓ Más 350 rectores europeos debatirán en marzo en Barcelona sobre el futuro de la universidad
- ✓ La Universidad de Sevilla ya calienta motores de cara a sus elecciones a rector
- ✓ Diez universidades piden la implicación de las administraciones para la conservación del patrimonio
- ✓ Fisioterapia y Enfermería pasarán a ser títulos de grado
- ✓ Ibarretxe la lía en la Universidad de Stanford
- ✓ El rector de la UA anuncia su dimisión para evitar presiones electorales en la reforma de títulos
- ✓ La universidad española necesita más fondos para estar entre las mejores
- ✓ La Politécnica de Madrid tendrá en Getafe varios Centros Tecnológicos
- ✓ La Universidad de Oviedo ofrecerá la jubilación anticipada a unos 250 profesores
- ✓ 230 millones de euros para la I+D española
- ✓ Los ingenieros y Educación siguen sin llegar a un acuerdo
- ✓ Las universidades rompen su pacto con Educación y pedirán nuevas titulaciones
- ✓ Los rectores proponen que el curso universitario empiece y acabe un mes antes
- ✓ Los campus intercambian doctores para combatir la endogamia
- ✓ La Eurocámara se suma a la lucha contra la fuga de cerebros

COMENTARIOS

Esta noticia aún no tiene comentarios publicados.

Puedes ser el primero en darnos tu opinión. ¿Te ha gustado? ¿Qué destacarías? ¿Qué opinión te merece si lo comparas con otros similares?

Recuerda que las sugerencias pueden ser importantes para otros lectores.

AÑADIR UN COMENTARIO

Nombre:

Localidad:

E-mail (*):

Título:

Comentario:



Por favor rellene el siguiente campo con las letras y números que aparecen en la imagen de su izquierda

* El e-mail nunca será visible

AÑADIR

BORRAR

CLÁUSULA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

Los comentarios del website ibercampus.es tienen carácter divulgativo e informativo y pretenden poner a disposición de cualquier persona la posibilidad de dar su opinión sobre las noticias y los reportajes publicados. No obstante, es preciso puntualizar lo siguiente:

Todos los comentarios publicados pueden ser revisados por el equipo de redacción de ibercampus.es y podrán ser modificados, entre otros, errores gramaticales y ortográficos. Todos los comentarios inapropiados, obscenos o insultantes serán eliminados.



¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades?
Infórmese aquí

PUBLICIDAD



Lo más leído

1 "La física, tú y el deporte"

2 **La Universidad Pública de Navarra convoca los Premios a la Creatividad 2008**

3 **La adaptación a Bolonia permitirá potenciar las prácticas en empresas**

4 **La UPNA albergará un centro de nanotecnología**

Compras



Curso de auxiliar de enfermería
Consigue el Título Oficial de Fp de Grado Medio a través de la prueba libre.

PVP: Consultar



Libros Danza Oriental
¡Viaja con la mente!

PVP: Consultar



Protocolo en la Empresa
La mejor formación para tu futuro.

PVP: 452,66 C

Más productos